
 

 

 

２０２０年１１月４日 

ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区 

キャビネット役員   各位 

各クラブ会長・幹事  各位 

 

ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区 

地区ガバナー  進藤 義夫 

 

入札に関するアンケート調査 ご協力のお願い 

 

拝啓 深秋の候 貴クラブ、メンバーにおかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げま

す。また、日頃よりキャビネットの運営にご理解とご協力を賜り厚く御礼申しあげます。 

 さて、今期は、ガバナー・スローガンの「新しい形への挑戦」のもと、また新型コロナウイルス

の影響により、キャビネットの経費削減を図るためにも、印刷業者の選定につき、入札を一部入れ

させていただきました。３３０－Ａ地区キャビネット役員の名刺、役員名簿、そしてメンバーの皆

様に配布している地区ニュースが対象です。名刺については、１００枚ひと箱、１，０００円での

提供、名簿については４４％、地区ニュースにつきましても、４１％の削減を達成し、全体で、 

約１００万円の節減を行っております。一方で、印刷業者に依頼するまでの工程は、キャビネット

内で担った結果、労力の多大なる負荷と、品質に関しては妥協があったことは否めません。 

つきましては、各クラブ、キャビネット役員の皆様にアンケート調査をお願いし、今後の入札に

関してのご意見を賜りたく、よろしくお願い申し上げます。 

ご多用の折、大変恐縮ではございますが、２０２０年１１月２７日（金）までに、 

別紙の回答用紙にて、記入可能な範囲でご記入いただき、ＦＡＸ（０３－５３３０－３３７０）、 

または、Ｅメールにて（cab@lions330-a.org）ご返送をお願い申し上げます。 

           敬具 

 

 



入札に関するアンケート 回答用紙 

【１】 名刺に関して（該当するものに〇をつけてください。） 

1. 価格（1,000 円）について   もう少し高くてもよい ちょうどいい もっと安い方がいい 

2. 品質について      改善の余地がある ちょうどいい 誤記などがあった 

  改善の余地や誤記があった場合には、具体的にご記入ください。 

 

 

【２】 名簿に関して（該当するものに〇をつけてください。） 

1. 品質について      改善の余地がある ちょうどいい 誤記などがあった 

改善の余地や誤記があった場合には、具体的にご記入ください。 

 

 

【３】 地区ニュースに関して（該当するものに〇をつけてください。） 

1. 品質について      改善の余地がある ちょうどいい 誤記などがあった 

改善の余地や誤記があった場合には、具体的にご記入ください。 

 

 

【４】 入札について（該当するものに〇をつけてください。） 

今回の３品は続けてほしい  もっと対象を拡大してほしい 慎重に対象を検討してほしい

入札に関するご意見があれば、ご記入願います。 

 

 

 

 

ご多用のところご協力いただき、誠に有り難うございました。 

※ 集計の都合もあり、２０２０年１１月２７日（金）までにご返信をお願い致します。 

 

 

  Ｒ   Ｚ 東京        ＬＣ 役職名         Ｌ          

 

回答先 ： F A X ０３－５３３０－３３７０（３３０－Ａ地区キャビネット事務局） 

         E-mail  cab@lions330-a.org 

 


